

# AWDI

## Tinjau Pembangunan 3 Gedung Baru di Polresta Malang Kota, Kapolda Jatim Beri Apresiasi Sinergitas Pemerintah Kota

Achmad Sarjono - [JATIM.AWDI.OR.ID](http://JATIM.AWDI.OR.ID)

Oct 11, 2023 - 16:30



KOTA MALANG – Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H kembali melaksanakan kunjungan kerja ke satuan wilayah jajaran Polda Jawa Timur.

Kali ini ia mengunjungi Polresta Malang Kota dengan didampingi beberapa Pejabat Utama Polda Jatim.

Dalam kunjungannya itu Kapolda Jatim Irjen Pol. Toni Harmanto juga melakukan pemantauan dan pengecekan terhadap pembangunan gedung opsnal yang merupakan hibah dari Pemerintah Kota ( Pemkot ) Malang.

Pembangunan Gedung Opsnal yang telah diresmikan oleh Kepala Deputy Bidang Pelayanan Publik Menpan-RB Prof. Dr. Diah Natalisa, MBA pada beberapa pekan lalu itu akan dirampungkan hingga Desember 2023 mendatang.

"Pada kunjungan saya ke Polresta Malang Kota hari ini saya merasa senang sekali atas progres yang terus dikembangkan terkait dengan infrastruktur pelayanan bagi Masyarakat,"ungkap Irjen Toni, Selasa (10/10).

Ia juga menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada pemerintah Kota Malang yang telah menghibahkan bangunan kepada Polresta Malang Kota untuk kemudian direalisasikan.

"Ini wujud sinergitas dan dukungan nyata dari pemerintah Malang Kota, untuk itu kami sampaikan terimakasih kepada Pemkot Malang,"ujar Irjen Toni.

Kapolda Jatim juga menambahkan bahwa gedung opsnal tersebut akan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Kota Malang.

"Kami sama-sama berharap agar semoga ini bisa menambah manfaat dan bisa memberikan pelayanan kepada masyarakat khususnya kelompok rentan dan saya rasa ini adalah good news" imbuhnya.

Selain itu, Irjen Pol. Toni Harmanto juga mengapresiasi Kantor Pelayanan Publik Terpadu Polresta Malang Kota Sarja Arya Racana yang semakin nyaman dan optimal dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat khususnya kelompok Rentan.

Perlu diketahui bahwa Kantor Pelayanan Publik Terpadu milik Polresta Malang Kota ini tentunya sudah dilengkapi dengan 12 indikator penyediaan sarana dan prasarana ramah kelompok Rentan.

Pada kesempatan yang sama Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto, S.I.K., M.Si., juga memaparkan bahwa pada pembangunan gedung hibah dari Pemkot ini memang peletakan batu pertama dilaksanakan pada 16 September lalu.

"Efektifnya akan berlangsung 106 hari kerja sehingga pada tanggal 14 Desember mendatang seluruh pekerjaan ini harus selesai dan di serah terimakan" ujar Kombes Pol. Budi Hermanto.

Bangunan opsnal hibah dari Pemkot untuk Polresta Malang Kota ini akan didesain dengan menyesuaikan tingkat keramahan bagi kelompok rentan dan disabilitas.

Rencananya gedung opener tersebut akan dibangun untuk kebutuhan pada pelayanan Sat Reskrim, Sat Samapta, dan lahan parkir Polresta Malang Kota.

"Kunjungan beliau ( Kapolda Jatim ) merupakan salah satu bentuk dan dukungan kepada kami Polresta Malang Kota untuk terus berkomitmen memberikan pelayanan yang terbaik khususnya pada kelompok rentan di wilayah hukum Kota Malang,"tutup Kombes Budi Hermanto. (\*)